

SEMANA 1



PROYECTO 1 DE LENGUAJE 6TOS BÁSICOS "ESCRITORES Y ESCRITORAS ESPELUZNANTES"

Fanfiction escritos por niños y niñas de 6to básico

3 am

Era una noche como cualquier otra, Will ya estaba dormido, 11 y Dustin estaban en la sala. Era una noche de verano cálida con vientos abrasadores. Lo que ellas no sabían, era que es día era viernes 13 y todos sabemos que ese día es de mala suerte.

Los amigos sintieron un gran estruendo que provenía de la pieza de arriba. Subieron lentamente, y antes de que entraran, recibieron una llamada misteriosa. Cuando la contestaron...empezó a hablar una señora. Intuyeron por lo menos unos 80 años. Cuando colgaron, entraron a la pieza de Will y notaron que él estaba en el suelo haciendo unos movimientos extraños. Después de un minuto, vieron que su amigo los acechaba. Dustin cayó por las escaleras, 11 se acercó a su amigo, pero tuvo que correr, porque Will se acercaba más y más a los amigos.

Will mordió a Dustin en el brazo. Luego de esto, Dustin estuvo con los mismos comportamiento que su amigo. Ellos tenían un virus llamado zombifero y las personas que lo padecen las llaman zombie. Ellos empezaron a perseguir a su amiga, 11 se escondió y miró la hora: eran las 3:33 a.m. Ella escuchó unos ruidos extraños, eran sus amigos. ¡La habían encontrado! La mordieron y estuvo un minuto transformándose . Los tres, ya siendo zombies, fueron a liberar a la madre de Will del laboratorio de la científica loca que la había tenido encerrada todo este tiempo. Su madre padecía de lo mismo que Will, 11, y Dustin, quien mordió a la científica loca y se volvió zombie. Entonces, salieron del laboratorio y se comieron y todos fueron capturados por los guardias del área 51. Después de eso, todo se puso negro ...

Will despertó de su sueño.

-¿Cuál es la secuencia narrativa del relato?
-¿Por qué este relato sería un fanfiction?
-Explique la intertextualidad del relato



El Convento

97 **★**0 **●**5

Celeste y Catalina

Hace mucho tiempo atrás, en un pueblo no muy lejos de aquí y en una casa muy particular, que era más bien un convento, vivían muchas monjas. Un día, llegó una niña llamada Lisa Simpson, que era muy pequeña en estatura delgada, muy amable e inteligente. Ella se quedó por mucho tiempo en el convento. Un día iban a hacer una actividad, y le pidieron a Lisa: ¿Lisa, puedes ir a buscar unas colchonetas a la bodega, por favor? Sí, por supuesto, por qué no - respondió la niña. Lisa se dirigió a la bodega y no sabía lo que le esperaba.....abrió la puerta y sacó las colchonetas.

Salió muy rara de ese lugar, no era la misma de antes. La niña inteligente que siempre había desafiado a su hermano Bart, ya no era tan ávida como solía serlo. Meses después, Lisa desapareció sin dejar rastro. Pasaron días y noches, incluso meses buscando a Lisa, pero lo que no sabían era que ella seguía en el convento y no la encontraban. Las monjas del convento, decidieron tomarla como desaparecida, avisándoles a sus padres Marge y Homero.

Un día, llegó una niña nueva al convento llamada Amara. Ella era muy bonita, amorosa y un poco creída. La monja superior, que era gordita y de tez blanca, mandó a Amara a la bodega a buscar unas cuantas cosas para la actividad. Sin embargo, la niña se encontró con la sorpresa de que Lisa estaba en el suelo de la bodega, gravemente herida. Amara llamó rápidamente a las monjas del convento, quienes le prestaron ayuda a Lisa.

La niña no volvió a ser la misma de antes, porque quedó con graves lesiones en su cabeza. Ahora el más inteligente de los hermanos era Bart, quien había adquirido mágicamente la gran avidez de su hermana. Hasta el día de hoy, no se sabe qué hay en esa bodega, ni mucho menos qué es lo que causa las terribles pesadillas que tiene Lisa noche tras noche.

si estos niños/as lograron escribir un fanfiction , tú también puedes hacerlo



